

Chinos llegaron en 1845 a Puntarenas

THAIS CÓRDOBA PRESENTA LIBRO SOBRE LOS CHINOS

Thais Córdoba Ramírez, catedrática de la Universidad Nacional, autora del libro.



Helena Arguedas Sánchez, directora de la Escuela José Ricardo Orlich de Chacarita.



...os asistentes al Mercado de Artesanías porteño escucharon con atención a Córdoba sobre los detalles de la investigación

POR MARVIN CONTRERAS

Corresponsal

PUNTARENAS. El nombre del libro es tan largo como su investigación, la catedrática de la Universidad Nacional Thais Córdoba Ramírez realizó dos años de investigación tan-

to en el país como en Taiwán para publicar el libro: "La significación de Costa Rica en Taiwán, Diplomacia en la Competencia Desigual".

Según esta obra, la historia de los orientales en el país se remonta a 1845, con la llegada de los primeros descendientes de esas tierras de cultura milenaria a la Perla del Pací-

fico, y a los pocos años empezaron a observarse el aporte de la colonia en la economía de la provincia porteña, y posteriormente, empezaron a extenderse a lo largo y ancho de Costa Rica. La presentación se desarrolló en la Plaza de Artesanías del centro de Puntarenas, frente a la capitanía de puerto, y contó con la

asistencia de alumnos, así como otros representantes del sector educativo y político, tales como: Helena Arguedas Sánchez, directora de la Escuela José Ricardo Orlich de Chacarita; Gerardo Medina, ex diputado; Mario Chirifon, ex director del Liceo José Martí, entre otros.